

Stellen Sie jetzt die Weichen.

Unser
**Gesundheits-
system**
braucht eine
neue Basis.

menschlich, behutsam, umsichtig

Janine Fritsch, Landesverband Bayern

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de

Die MENSCHEN stehen im Mittelpunkt – nicht die Pharmaindustrie.

GESUNDHEIT bewahren bedeutet

... **gesundheitsfördernde Strategien** umsetzen. Das **Immunsystem** ist dabei unser größter Verbündeter. Diese **alte Erkenntnis** wollen wir fördern und damit unabhängiger werden von BigPharma und unnötiger Medizin.



... die Kranken breit informieren und ihnen die **Wahlfreiheit** zwischen Heilmethoden **unterschiedlicher Heilberufe** einräumen, die sich in ihren eigenen Bereichen bewährt haben.

... die pflegenden und heilenden Berufe **angemessen ausstatten** und **vergüten**, damit auch sie unter **menschlichen Bedingungen** arbeiten und gesund bleiben!

... das **Vorsorgeprinzip** walten lassen und nur solche Medikamente und Impfstoffe zulassen, deren **Wirksamkeit und Unbedenklichkeit** in langfristigen Studien **nachgewiesen** wurden. Über gesundheitliche Risiken müssen die Menschen **umfassend aufgeklärt** werden, um ohne Zwang freie Entscheidungen treffen zu können.

dieBasis nimmt die **Selbstbestimmung** der kranken und gesunden Menschen ernst. **Eine ganzheitliche Medizin ist unser Leitbild. Auch für die Kranken gilt: Ihre Würde ist unantastbar!**



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de
Ruppiner-See-Straße 27, 13599 Berlin